



Port of Salalah | ميناء صلالة

Date: 3 September 2025

التاريخ: 3 سبتمبر 2025م

After Compliments,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: MSX Discussion Session Link on the Financial Statements for H1 2025

الموضوع: رابط الجلسة النقاشية عبر بورصة مسقط حول البيانات المالية للنصف الأول من العام 2025م

Salalah Port Services Company SAOG ("Company"), would like to inform the investors and analysts that the discussion session on the Financial Statements for H1 2025 was conducted on Wednesday 3rd September 2025 at 11:00 am.

يسر شركة صلالة لخدمات الموانئ ش.م.ع. ("الشركة")، إبلاغ المستثمرين والمحللين الماليين بأن الجلسة النقاشية للبيانات المالية للنصف الأول من العام 2025م تم عقدها يوم الأربعاء الموافق 3 سبتمبر 2025م في الساعة 11:00 صباحاً.

The video recording of the session is available on the Company's website or on the below link:

يمكنكم الإطلاع على تسجيل الفيديو للجلسة النقاشية عبر الموقع الإلكتروني للشركة أو من خلال الرابط أدناه:

Link to Recording of the Session:

رابط تسجيل الجلسة:

<https://www.youtube.com/watch?v=M0dJUAupDyQ>

For more information, please contact Mr. Mohammed Aufait Al Mashani, the Investors Relation Officer on:

لمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل مع الفاضل/ محمد بن عوفيت المعشني، مسؤول علاقات المستثمرين على:

Email:

mohammed.almashani@salalahport.com

البريد الإلكتروني:

Tel:

+968 23220108

رقم الهاتف:

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Eman Al Shahry
Board Secretary
Salalah Port Services Company SAOG



إيمان الشحري
أمين سر مجلس الإدارة
شركة صلالة لخدمات الموانئ ش.م.ع.

www.salalahport.com.om

+968 23 220 000
+968 23 219 236
info@salalahport.com
P.O.Box : 369, PC 211
Salalah, Sultanate of Oman
T.C: 8084628
TIN: 50499

شركة صلالة لخدمات الموانئ (ش.م.ع.ع.)
سجل تجاري ٢١٢٧٨١٤
Salalah Port Services Co. (S.A.O.G.)
C.R.No. 2127814

ص.ب: ٣٦٩، الرمز البريدي ٢١١
صلالة، سلطنة عمان
رقم ب.ض: ٨٠٨٤٦٢٨
رقم ت.ض: ٥٠٤٩٩